

先進地を視察しました！



研修の様子



日頃の成果、展示発表が行われました



慰靈祭



睦合・栄・富河のお友達と紙芝居を見て、ゲームを楽しみました

文化の秋！第15回南部町民文化祭

平和を誓いました

園児に大型紙芝居を披露！

11月7日㈫、南部町総合会館3階講堂で「南部町戦没者慰靈祭」が来賓・

遺族・町関係者らが出席する中、厳かに行われました。

334柱の御靈を偲んで黙祷を捧げ、戦争で亡くなられた方のご冥福を祈りました。

また、出席者による献花が行われ、戦没者を偲ぶと共に、「一度と戦争を起こしてはならない」という平和への決意を御靈の前で誓いました。

今後も、保育所での集団生活を通して、周りとの接し方、思いやりを学び、楽しくお友達と生活、成長していただきたいと思います。

南部町農業委員及び農地利用最適化推進委員は、平成29年10月26日(木)から27(金)日栃木市農業委員会に視察研修を行いました。栃木市は平成28年7月19日に新体制に移り農業委員25名農地利用最適化推進委員78名で活動をし、全国農業新聞にもその活動の状況が掲載されました。日覚ましい成果を上げている委員会であり、栃木市農業委員会の大橋会長をはじめ事務局との意見交換を行い、委員会活動の方向性を確認でき推進活動に参考となる研修となりました。

11月5日(日)、南部町文化ホールにおいて、第15回南部町民文化祭「芸能発表会」が開催されました。

発表会は、35の団体による舞踊、コラス、太鼓演奏また、ダンスの演技もあり、盛り上がりました。

また、「展示発表会」は、11月10日(金)から12日(日)まで、活性化センターで行われ、会場には、多くの作品が並び、来場者を楽しませてくれました。

11月5日(日)、南部町文化ホールにおいて、第15回南部町民文化祭「芸能発表会」が開催されました。

発表会は、35の団体による舞踊、コラス、太鼓演奏また、ダンスの演技もあり、盛り上がりました。

また、「展示発表会」は、11月10日(金)から12日(日)まで、活性化センターで行われ、会場には、多くの作品が並び、来場者を楽しませてくれました。

また、「展示発表会」は、11月10日(金)から12日(日)まで、活性化センターで行われ、会場には、多くの作品が並び、来場者を楽しませてくれました。

また、「展示発表会」は、11月10日(金)から12日(日)まで、活性化センターで行われ、会場には、多くの作品が並び、来場者を楽しませてくれました。



バレーボールスポーツ少年団男子チームの皆さんおめでとうございます

スポーツ少年男子バレー県大会準優勝！

10月22日(日)、会長旗山梨県小学生バレー大会兼第33回関東小学生バレー大会山梨県予選会が甲斐市双葉体育館で行われ、南部町バレーボールズポーツ少年団 男子チームが準優勝し、関東大会への出場権を獲得しました。

関東大会は、11月25日、26日（土、日）に埼玉県で行われ、選手たちは心を一つにして精一杯がんばりました。

『ちょっくりボランティア』(有償ボランティア) “生きがいづくり”地域のために！ あなたの元気を活かしてみませんか!!

ちょっくりボランティアとは？

日常での「ちょっとした困りごと」を地域住民が主体となって「助け合う」支援活動です。



あなたの趣味や特技を活かして、
都合の良い時に、ちょっくりお手伝い！

電球の交換	灯油の補給
ゴミの分別・ゴミ出し	通知や手紙を読む
書類の記入・手続き	買い物代行
話し相手	短時間の留守番
庭の草取り	掃除・洗濯

など



上記の中で1つでも
お手伝いいただける方は
ご連絡ください

少しでも興味がある方は、
役場福祉保健課(TEL64-4836)までご連絡ください。

【第1回申し込み締め切り：平成30年1月12日(金)】